

**Zeitschrift:** Journal suisse d'apiculture  
**Herausgeber:** Société romande d'apiculture  
**Band:** 77 (1980)  
**Heft:** 10

**Rubrik:** Convocations ; Communiqués

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 24.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# **Convocations**

## **SOCIÉTÉ GENEVOISE D'APICULTURE**

Réunion mensuelle lundi 13 octobre 1980, à 20 h. 30, au local, Brasserie Feldschlösschen, route des Jeunes, Acacias.

Causerie avec diapositives sur la flore mellifère par notre collègue André Kroher. Au plaisir de vous rencontrer.

**Le comité**

# **Communiqués**

## **SOCIÉTÉ D'APICULTURE DU VAL-DE-RUZ**

**Vendredi 10 octobre:** cours apicole à 20 h., au Restaurant des Chasseurs, à Dombresson. 1. Programme 1980-81. 2. Ce que fut 1980. 3. Discussion générale. Cordiale invitation à tous.

## **SOCIÉTÉ D'APICULTURE DE COSSONAY ET ENVIRONS**

### **Rappel à nos membres**

La soirée d'automne aura lieu comme d'habitude. Vous recevrez une formule d'inscription avec tous les détails. Par la même occasion, et selon le désir de certains membres, un sondage d'opinions au sujet de l'assemblée générale vous sera soumis, afin de décider si nous la conservons le vendredi soir ou si nous revenons au dimanche après-midi. Nous vous serions reconnaissants de répondre à cette question avant la fin du mois.

Salutations à tous et à bientôt !

**Le comité**

## **SECTION DE LUCENS**

Au cours de la séance du 23 mars 1980, chaque apiculteur présent a eu le plaisir de féliciter M. Jean Spycher : pour ses quarante années de sociétariat, il recevait la médaille de la SAR. Tous les vœux de santé ont été adressés à ce jubilaire qui a choisi son petit-fils pour lui succéder dans la conduite du rucher.

Cette année, l'assemblée d'automne sera agrémentée d'un film sur le miellat et d'une conférence : «Apiculture aujourd'hui : choix et solutions», présentés par M. Alexandre Bula, instituteur à Thierrens et spécialiste de l'élevage des reines.

Tous les apiculteurs de Lucens, des environs et des autres sections s'ils le désirent, sont invités à participer à cette rencontre qui aura lieu le **jeudi 23 octobre 1980, à 20 heures, dans la salle du Café de la Belle-Maison, à Lucens.**

**René Pidoux**

## **LES APICULTEURS AU COMPTOIR DE MARTIGNY**

C'est une tradition d'organiser une journée apicole dans le cadre de la Foire-Exposition du Valais, Comptoir de Martigny.

Nous avons le plaisir de convier tous les apiculteurs à participer le **samedi 11 octobre 1980, à 14 h. 30, au cinéma Corso, à Martigny**, à une réunion amicale. A cette occasion, les participants auront le privilège d'entendre un grand maître en apiculture :

**M. Robert Bovey, de Romanel-sur-Lausanne,**

ancien président de la SAR, ancien président des Fédérations suisses d'Apiculture, membre d'honneur du Conseil exécutif d'Apimondia.

Ne manquez pas l'occasion de venir apprécier cet excellent conférencier au dévouement sans pareil et d'une expérience hors du commun.

A l'issue de cette conférence, une visite de la Foire valaisanne s'impose ; une entrée à prix réduit ainsi qu'un généreux apéritif mettront tous les participants dans une ambiance agréable.

Nous espérons vous rencontrer nombreux au Comptoir de Martigny et, d'ores et déjà, nous vous remercions pour votre présence.

**Le commissaire cantonal apicole: A. Richard**

---

## **Comptes rendus**

---

### **COURSE DE LA SOCIÉTÉ D'APICULTURE GRANDSON ET PIED-DU-JURA**

Pour ne pas rompre la tradition, le comité invitait ses membres à la sortie bisannuelle, le dimanche 13 juillet. But: visite de la station de fécondation de Ridbard.

Dès 7 h., deux cars postaux emmènent les apiculteurs du Nord vaudois dans la région de l'Emmental.

Au départ une surprise désagréable : le temps qui paraissait, la veille, se mettre au beau, a évolué d'une méchante manière.

Depuis Yverdon, nous partons dans la direction d'Avenches et Morat qui, de loin, ont gardé l'aspect de jolies villes de province moyenâgeuses, du fait que la grande voie de contournement passe en dehors de ces cités.

Rien de beau sur les tronçons d'autoroute, à part un sympathique restaurant pour la pause café.

Berthoud est l'exemple typique de ces villes à deux collines, l'une couronnée par le château et l'autre par l'église ; cette deuxième étape n'a pas fini d'éveiller notre intérêt ; le voyage vers Sumiswald nous permet d'apprécier les particularités des agglomérations de l'Emmental, vergers, scieries et Ramsei avec son fameux «Moscht».

En amorçant la montée sur Vasen, le temps est nuageux et toujours pluvieux. A 10 h. 30, nous arrivons au centre de fécondation de Ridbard, où nous apercevons un joli chemin goudronné ; pour certains, il faut bien entendu avoir un bon souffle pour le gravir.